



地域の声

「元気にあいさつをしてくれて、とても気持ちがいい中学生たちですね。」何度もこのような声を学校に届けていただきます。家庭や園、小学校での、時間をかけた指導のおかげ、と感じ入りながら、このような生徒と関われることを職員一同、誇りや喜びとしています。

とかく中学生ぐらいになると、反抗的になり、素直に大人の話に耳を傾けることができず、結果、中学生には声をかけづらい、という「イメージ」を持たれる方もいるかもしれません。ところが、大仁の子供たちは、地域から愛されている、地域から頼られている、地域から見守られている、ということを感じているでしょう、時に子供らしく、時に一介の青年らしく、すがすがしく地域の中に溶け込むことができる子供たちだと日頃から感じています。

残念ながら、好ましくない行動をご指摘いただくこともあります。地域の皆様からのご指摘は、生徒たちにとっても貴重な学びの機会となります。良い行動を褒めてもらうことも、改善すべき点を指摘してもらうことも、地域の子として見守っていただいている証です。生徒はそこで、自己有用感を高めたり、学んだりすることができるからです。家庭や学校で褒められる、あるいは指導されることとは少し違う受けとめ方で、記憶に残ることと思います。学校周辺は、友だちと肩を並べて歩くには狭い道が多く、自動車の通行の妨げになる、とのご指摘が最も多いのは事実です。「広がって歩いたら危ないよ」と車窓から声をかけた経験のある方もいらっしゃると思います。下校途中に大きな声で騒いでいる、危険な自転車の乗り方をしているなど、地域の子として、声をかけていただける、ということはとても幸せなことです。日頃からの見守りや声かけをありがとうございます。

8月1日の大仁夏祭りのボランティア、9月1日の総合防災訓練、あるいは秋の地域神社の祭典など、これからも中学生が地域で学べる場が用意されています。本校でも積極的に参加するよう呼びかけをしていきたいと思えます。

さて、34日間の夏休みを迎えます。子供たちを見かけましたら、ご面倒ですが、あいさつを交わしていただいたり、「早く帰ろうね」などとお声かけしていただいたり、子供たちが安全な夏休みを過ごせますようご協力をお願いいたします。

熱中症への心配も尽きない時期となります。大仁中学校では、夏休み期間中、「**熱中症特別警戒アラート**」が静岡県に発表された場合、原則、生徒を登校させない措置をとります。家族で出かけたり、地域行事に参加したりする場合も、気象に関する情報にはくれぐれも注意していただくようお願いいたします。また、川や海の事故の報道も絶えませんが、水辺に出かける際には、細心の注意が払えるようご指導をお願いいたします。



1学期の終わりを迎えるにあたり、保護者、地域の皆様からのご協力に感謝申し上げますと共に、猛暑が予想されていますが、ご自愛くださいますようお願いいたします。始業式は8月27日です。

(文責:校長)



★中体連★

数週間にわたり夏季大会が各会場で行われました。3年生にとっては、最後の中体連となり、各競技、精一杯プレーをし地区大会が終了しました。熱い声援をありがとうございました。

夏休みには県大会以上の大会が予定されています。また吹奏楽部は、7月26日(金)に吹奏楽コンクール東部地区大会が富士市ロゼシアターにて開催されます。堂々とした演奏を期待しています。頑張ってください。

【地区大会】★県大会出場決定

女子卓球部 団体戦第3位

サッカー部 第3位

男子ソフトテニス部 ★個人戦第5位 鈴木 山田(3年)

★個人戦第7位 俣野 池田(3年)

剣道部★第5位 宮澤

【県大会】※陸上部は県大会が行われました

陸上競技部 ☆東海大会出場決定

☆女子100m 優勝 渡邊

女子200m 第2位 渡邊

☆女子走高跳 第2位 森田

☆女子4×100mR 渡邊 関 秋元 岩崎



早朝あいさつ声かけ運動

7月11日(木)朝、あいさつ運動が行われました。朝から照りつける太陽に負けず、爽やかなあいさつが交わされていました。保護者の皆様、地域の皆様、ありがとうございました。



大仁地区「眠活」チャレンジ

7/4(木)～7/8(月)の期間で睡眠時間や睡眠の質の向上を目指す「眠活」にチャレンジしました。写真は、大仁中健康委員作成による動画を視聴している場面です。

秋には2回目のチャレンジを予定しています。



親子環境整備作業

8月24日(土)

[予備日25日]

よろしくお願いします。



《夏季休業中の連絡について》

平日 8:00から16:30まで 大仁中 0558-76-1035

※8月13日(火)から8月15日(木)の期間は学校閉庁日となります。

いよいよ夏休みを迎えます。充実した夏休みとなるよう、ご家庭での見届けをお願いします。